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26 июля завершил свою работу очередной 6 слёт КПЕ, проходивший в течение 10 дней
на озере Тургояк, что в Челябинской области. В работе слёта приняло участие
472 человека из 55 регионов России. Широко была представлена Украина,
представители которой были из разных её городов и регионов. Была дружная молодая
команда приверженцев КОБы из Германии. Было несколько глубоко мыслящих людей
из Казахстана. Отличительной чертой этого слёта явилось то, что две трети участников
составляли молодые люди и студенты. То есть наблюдаемая в последний год-полтора
тенденция на слёте была предъявлена в материализованном виде. Это поставило
задачу и об омоложении руководящих кадров КПЕ.    

26 июля завершил свою работу очередной 6 слёт КПЕ, проходивший в течение 10 дней н
а озере
Тургояк, 
что в Челябинской
области. 
В работе
слёта приняло участие 
472 человека
из 55 регионов
России. Широко была представлена Украина, представители которой были 
из разных
её городов 
и регионов.
Была дружная молодая команда приверженцев КОБы 
из Германии.
Было несколько глубоко мыслящих людей 
из Казахстана.

   

Отличительной чертой этого слёта явилось то, что две трети участников составляли
молодые люди и студенты. То
есть
наблюдаемая 
в последний
год-полтора тенденция 
на слёте
была предъявлена 
в материализованном
виде. Это поставило задачу 
и об омоложении
руководящих кадров КПЕ.

   

Кстати, вся молодёжь в один голос подтвердила, что с КОБой их познакомил 32-часово
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й  курс
видеолекций Петрова К. П.

   

Вся программа слёта выполнена и даже перевыполнена, поскольку по заявкам
участников проводились круглые столы 
и беседы,
не заявленные
в программе.

   

Следует особо выделить курс занятий, который проводил «Центр подготовки
управленцев 21 века» Академии Управления. Были перекрыты все ожидаемые и
допустимые
нормативы. 
На курс,
кроме предварительно записавшихся, 
по прибытии
на слёт
записалось ещё несколько десятков человек. Отказать желающим учиться 
не было
никакой возможности. 
В результате
состав группы был определён 
в 67 человек.
Конечно, нагрузка 
на двух
ведущих преподавателей Апалькову Наталью Ивановну 
и Старцева
Андрея Викторовича была, мягко говоря, значительной. Курсы прошли успешно. Отзывы 
учащихся —
положительные. Надеемся 
на их
письменные отзывы 
на нашем
сайте.

   

Было проведено открытое заседание ЦС РОД КПЕ, на котором присутствовали все
желающие
участники слёта. 
На повестке
дня было два вопроса:
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1. О задачах РОД КПЕ по возвращению статуса общероссийской политической партии.

   

2. О задачах РОД КПЕ по предотвращению целенаправленного развала России по
национальному
и религиозному
признакам.

   

Что касается первого вопроса, то все участники, особенно молодёжь, в ходе всего
слёта высказывали мнение 
о необходимости
организованной 
и скоординированной
работы 
по распространению
КОБы 
и её
практическому претворению 
в жизнь
общества. Поэтому 
за решение,
которое выносится 
на сайт,
все члены
ЦС 
и участники
слёта проголосовали единогласно.

   

Что касается второго вопроса, то он носил поистине исторический характер. При
обмене
опытом 
из регионов
все участники
слёта 
без исключения
отмечали 
всё более
проявляющуюся тенденцию 
по деградации
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общества, росту пьянства, наркомании, вымиранию населения (особенно 
в деревнях),
и всё это
на фоне
целенаправленного привития 
у людей
ненависти 
к представителям
других народов 
и религий.
Противостоять этому целенаправленно управляемому процессу возможно только 
на базе
теоретических положений КОБы, программы КПЕ 
и скоординированной
работы её членов. 
И всё это —
на основе
возвращения всех народов России 
к своим
традиционным устоям жизни, быта, верованиям, которые следует возрождать 
с учётом
современных знаний. Этот процесс 
в регионах
по рассказам
участников уже начался. 
Но он
носит инстинктивный характер, 
без серьёзного
научного обоснования. Это позволяет «силам Запада» «размывать» этот процесс, более
того, толкать его 
на путь
«экстремизма», «фашизма» 
и т. п.
заранее подготовленных заготовок 
и «ловушек»
со всеми
вытекающими 
из этого,
уже ставшего очевидным факта, последствиями.

   

На слёте впервые была группа из Северной Осетии в составе пяти человек. Все они
очень заинтересованно отнеслись 
к 
КОБе 
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и рассказали
много интересного 
о происходящих
событиях 
в Осетии
и распространении
там КОБы. 
Но самое
главное —
они подтвердили сказанное выше 
и необходимость
возвращения всех народов России 
к своим
первоистокам.

   

Это подтвердил и праздник Перуна, который состоялся 20 июля и который никого не
оставил
равнодушными. Обряд возвращения 
к Родной
Славянской Вере 
на этом
празднике совершили почти сто человек, большинство 
из которых —
это молодёжь. 
В торжественной
обстановке несколько сотен людей 
(в том
числе 
и отдыхающие
пансионата) 
при зажжённых
свечах 
(а свеча
была 
у каждого)
почтили минутой молчания память всех предков, кто защищал Родину 
за все века
её существования, отдавая часто 
и свои
жизни 
за Святое
Дело. Момент этот, прямо скажем, трогал каждого до глубины души. Поэтому призыв
защищать Родину сегодня 
от лютого
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иноземного информационного ига 
все участники
восприняли как свой долг 
и святую
обязанность 
по отношению
к своим
предкам.

   

Всё это предопределило единодушное одобрение по созданию Круга Родовых Наследий
(название предварительное) всех народов России. Круг Родового Наследия Славян,
Круг Родового Наследия Марийцев, Круг Родового Наследия Осетин (Аланов) 
и т. д.
Был создан оргкомитет 
для запуска
этой работы 
и подготовки
необходимых документов. Председателем оргкомитета был избран Петров К. П.
Несколько уже созданных ранее общин 
из различных
регионов России заявили 
о своей
готовности войти 
в состав
этого Круга. 
В настоящее
время оргкомитет готовит «Обращение», которое будет вынесено 
на сайт,
и необходимые
документы.

   

Единение на Тургояке состоялось и состоялось успешно. В этом нет никаких сомнений.
Расставание со старыми
и новыми
друзьями было радостным 
(а не грустным),
потому 
что этого
расставания 
по сути
не было,
так как общение 
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и единение
будет продолжаться непрерывно. Это позволяет делать интернет. Так 
что ежегодные
слёты —
это всего лишь эпизоды 
в непрерывном
процессе единения приверженцев КОБы 
и 
КПЕ. 
Но следует
сказать, 
что эти
эпизоды очень важны, поскольку позволяют общаться «глаза 
в глаза»,
а это
значит многое, поскольку 
за интернетом
не спрячешься!

   

Впереди год очень напряжённой работы. Впереди 7-ой слёт КПЕ.

   

Ждём отзывов о слёте от участников.

ИАС КПЕ
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